

金沢市立緑小学校「学校だより」



「豊かな人間性をもち、たくましく 自律した子の育成」



仲良く助け合う子・自ら学びよく考える子
元気で明るい子・家庭や郷土を愛する子

R6.5.23 No.3

校長 輪田 靖欣

新学期がスタートしてから2か月、子どもたちは、春の遠足や運動会練習などを通して、新しいクラスの間との関係性を築いたり、学年で協力して取り組む楽しさや充実感、ときには大変さを感じ取ったりしてがんばっています。

また、高学年玄関前の畑などでの野菜栽培、学校園での5年生による田植え、3年生の二塚じょんからなど、豊かな自然とあたたかな地域の皆様の中で、愛情をたっぷり受けて日々の学校生活を過ごしています。

ご家庭でも、お子様から学校でのできごとをたくさん聞いていただき、できるようになったこと、がんばっていること、なかなかできなくて困っていることなど、お子様の成長を共有いただければと思います。また、その中で気になることがありましたら、連絡帳やメールでご相談ください。

下校後の忘れ物について

学校に宿題や水筒などを忘れていく児童がいます。学校では、安全面を考慮し、下校後に忘れ物を取りにこないように指導しています。宿題は、自学に取り組んだり、学校に来てから取り組んだりし、水筒はご自宅にある別のものを使用するなどしてご対応をお願いします。どうしても必要な物がある場合は、来校前に保護者様より学校に電話（TEL249-0100）をかけていただき、担任に確認のうえ、お子様とお越しく下さい。直接学校にいられて、玄関のインターフォンを押されても、十分な対応は出来かねますのでご了承ください。

なお、学校への電話は、午前7時30分から午後6時までつながりますが、教職員の勤務時間は、午前8時15分から午後4時45分までです。そのため、電話をいただいても不在というもあることをご理解ください。

あわせて、日中に忘れ物を届けに来られる保護者様が多く見られます。お子様が学校に出かける前に、忘れ物がないか今一度確認の言葉がけをお願いします。

全市一斉公開週間のご案内

6月3日（月）から、全市一斉公開週間がはじまります。本校は、3日（月）から7日（金）まで、いずれの日も9時30分から12時まで公開します。参観される際は、育友会会員証を携行の上、職員玄関のインターフォンにて、その旨をお伝えください。（運動場側の受付はありません。）

また、参観者数の把握のため、玄関にて来校者名簿にご記入もお願いします。あわせて、一斉メールにて、アンケートを送付しますので、感想をお願いします。

運動会開催（有無）のご連絡について

来週28日（火）に運動会を予定しています。以前にご案内のとおり、車での来校はお控えください。（近隣の商業施設等への駐車もおやめください。）運動会開催の有無は、当日の朝6時30分ごろに、一斉メールにてお知らせします。（電話での問い合わせはご遠慮ください。）

また、今年度は保護者様へのプリントでのプログラム配付は行いませんので、メールの添付データにてご確認をお願いします。

なお、ご来校の際は、先日配付した育友会「会員証」をお忘れなく携行ください。

今後、昨年の育友会「がくぷり」のように、お子様へのプリント配付から、保護者様へのメールの添付データということが増えます。ご対応のほど、よろしくをお願いします。